

CARRÉ MANCHOT

Le groupe Carré Manchot est, depuis 30 ans, au service de la musique et de la danse bretonne. Le groupe s'est très vite fait remarquer pour son énergie communicative, ses arrangements modernes et solides, son sens de la fête.

Carré Manchot est également réputé pour son goût du métissage... Au gré de leurs voyages, ils se sont accouplés avec des musiciens locaux tels que Akiyo Ka (Guadeloupe), l'orchestre de l'académie royale du Cambodge, des musiciens turkmènes, les batteurs du bagad Kemper...

Depuis 2013 Carré Manchot intègre un chanteur à temps plein en la personne de Patrick MARIE. Celui-ci n'était pas un inconnu car depuis vingt ans il a chanté, en tant qu'invité, sur la majorité des albums du groupe.

En 2017, le groupe enregistre son dernier album, « 30 », au sein d'un château à ILLIFAUT. Le lieu les inspire et ils décident d'y enregistrer un clip vidéo. Le chanteur Marcel GUILLOU (transmetteur de mémoire, Chevalier de la légion d'honneur, Professeur de Patrick MARIE et de tant d'autres...) leur a fait l'honneur d'y participer avec la générosité qui lui est propre. Quand l'occasion se présente, Marcel est toujours prêt à se joindre au groupe pour chanter.

En 30 ans d'existence, Carré Manchot n'a pas pris une ride et garde le secret du transfert d'énergie aux danseurs !

CARRE MANCHOT

Patrick MARIE : Chant, Mandoline

Gilbert LE PENNEC : Guitare

Yannig ALORY : Flûte traversière bois

